

Bupati Pimpin Forkominda Tinjau Hasil TMMD di Desa Kumenjing

Agung widodo - WONOSOBO.UPDATES.CO.ID

Jun 9, 2022 - 18:31



Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat Bersama Forkominda Memimpin Langsung Acara Peninjauan Hasil Pembangunan TMMD di Desa Kumejing. Acara Diawali Dengan Pemetongan Pita Dilanjutkan Jalan Kaki Sejauh 707 Meter di Jalan Yang Telah Dibangun. Kamis, (9/06/2022).

WONOSOBO- Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat bersama Forkominda memimpin langsung acara peninjauan hasil Pembangunan TMMD di Desa Kumejing. Acara diawali dengan pemetongan pita dilanjutkan jalan kaki sejauh 707 meter di Jalan

yang telah dibangun. Kamis, (9/06/2022).

Dalam kesempatan tersebut Bupati mengucapkan, terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah bersama-sama dengan masyarakat membangun jalan ini. Kami atas nama Pemerintah Daerah dan Masyarakat khususnya Desa Kumejing sangat mengapresiasi atas keberhasilan pembangunan ini.



Lebih lanjut, disampaikan Program TMMD ini sangatlah mengena sekali dan sangat tepat dilakukan di Indonesia. Sebab dalam pelaksanaan atas permintaan dari masyarakat sehingga Pembangunan tepat sasaran. Saat pelaksanaan melibatkan Masyarakat untuk bergotong-royong bersama-sama membangun Desanya.

Sehingga karena dalam membangun melibatkan Masyarakat secara gotong-royong maka manfaat yang diperoleh sangatlah banyak seperti menumbuhkan rasa Persatuan dan Kesatuan sesama Masyarakat bahkan dengan TNI. Masyarakat merasa memiliki sehingga mereka akan mau merawatnya. Karena dirawat secara bersama-sama maka Pembangunan tersebut akan memiliki masa pakai lebih lama lagi.

Yang lebih hebat lagi adalah Program TMMD akan menghemat Anggaran, sebab dalam pelaksanaan menggunakan sistem gotong-royong dimana tenaga tidak dibayar, akan tetapi secara sukarela. Karena tenaga tidak dibayar otomatis Anggaran akan lebih kecil sehingga dengan jumlah Anggaran yang sama otomatis hasil akan beda", kata Afif Nurhidayat.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menyampaikan, permohonan maaf apabila dalam Pelaksanaan TMMD ini ada kesalahan dan kekurangan sebab Anggota Kodim selama 30 hari ditambah lagi mulai dari sebelum pelaksanaan mereka sudah ada dilokasi. Tentu ada perkataan yang mungkin menyinggung atau apa, untuk itu atas nama Kodim memohon minta maaf kepada Warga khususnya Desa Kumejing", pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0707